

sehen Strömungen und Massenbewegungen, die für die Beseitigung der nuklearen Gefahr eintreten, zu verstärken.

Das Treffen verlief in einer Atmosphäre der Herzlichkeit und der Einheit der Ansichten zu den erörterten Fragen.

28. Februar 1986

Grußadresse zum 30. Jahrestag der Nationalen Volksarmee

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands übermittelt Ihnen anlässlich des 30. Jahrestages der Gründung unserer Nationalen Volksarmee herzliche Grüße und Glückwünsche.

Mit der Nationalen Volksarmee sind erstmalig in der deutschen Geschichte reguläre Streitkräfte entstanden, die den Lebensinteressen der Arbeiterklasse und aller Werktätigen dienen. Von Beginn an sind sie dem Schutz des Sozialismus und der Sicherung des Friedens verpflichtet.

Unter Führung der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands entwickelte sich die Nationale Volksarmee zu einem zuverlässigen Machtinstrument unseres Arbeiter-und-Bauern-Staates. Ihre Angehörigen werden im Geiste der marxistisch-leninistischen Weltanschauung, der Prinzipien des sozialistischen Patriotismus und des proletarischen Internationalismus erzogen. Sie erfüllen in Ehren ihren vom X. Parteitag erteilten Klassenauftrag. Mit all ihren Kräften und mit Leidenschaft verwirklichen sie täglich den Sinn des Soldatseins im Sozialismus, den Frieden zu sichern und den Krieg durch hohe Wachsamkeit und Gefechtsbereitschaft zu verhindern. Sie sind jederzeit bereit und fähig, jedem Aggressor eine vernichtende Abfuhr zu erteilen.

Im engen Bruderbund mit den Streitkräften der Sowjetunion und den anderen sozialistischen Armeen wurde die Nationale Volksarmee zu einer modernen sozialistischen Armee. Sie erwies sich als stets verlässlicher Bündnispartner in der sozialistischen Verteidigungskoalition. Angespornt vom Vorbild der Kommunisten, haben die Armeeingehörigen und Zivilbeschäftigten im gemeinsamen Wirken mit den Werktätigen und den Angehörigen der anderen Schutz- und Sicherheitsorgane die Verteidigungskraft unseres Vaterlandes gestärkt. Die Nationale Volksarmee - aus dem Volke geboren, ihm treu und unerschütterlich dienend - hat sich die Liebe und die Achtung der Bürger der Deutschen Demokratischen Republik erworben.

Mit hervorragenden Leistungen und Ergebnissen im sozialistischen Wettbewerb »Soldatentat XI. Parteitag. Jederzeit gefechtsbereit für Frieden und Sozia-